

Mitteilung Nr. 17 vom 15.09.2020

Liebe Gruppenverantwortliche, Regionalbeauftragte, Vorstandsmitglieder,
liebe Weggefährtinnen und Weggefährten,

Mit der Mitteilung Nr. 17 informieren wir Euch über folgende Punkte:

1. Gruppenleitungstagung am 24.10.20 im Erbacher Hof

Bis jetzt sind die Anmeldungen noch sehr zurückhaltend. (Meldeschluss ist der 27.9.). Aber denkt bitte daran, dass wir für die bessere Planung auch die **Absagen der Gruppen erwarten, die nicht teilnehmen werden.**

2. Termine

Doch noch zwei Absagen. Zu meinem großen Bedauern kann auch der **Spielenachmittag am 14. November nicht stattfinden.** Gut, dass wir eine Kreuzbund Skat-Gruppe haben, so bleibt die Spielpraxis erhalten. Neue Mitspieler sind herzlich willkommen.

Wie schon befürchtet wird auch der nächste **Bowling Termin am 19. November** mit den Patienten des Falkenhofes Corona-bedingt nicht stattfinden. Hoffen wir auf das nächste Jahr.

Einige Gruppen wurden schon von Wolfgang Weber informiert, dass das **Benefizkonzert 2021 auf den 18. November** verlegt wurde. Das neue Plakat haben wir als **Anlage 1** beigefügt.

3. Wenn wir schon beim Thema Corona sind; Wir haben über den Paritätischen Wohlfahrtsverband eine große Menge an **Masken** bekommen. Diese Masken wollen wir bei der GLT verteilen. Bitte gebt uns formlos die benötigte Menge auf, damit wir die Verteilung vorbereiten können. Gepackt sind die Masken zu 50. Für die Gruppen, die nicht teilnehmen, bitte beauftragt eine andere Gruppe oder den Regionalbeauftragten für Euch die Masken in Empfang zu nehmen. Die Masken können auch bei mir abgeholt werden. Ein Postversand ist nicht vorgesehen.
4. Dass Öffentlichkeitsarbeit im Moment schwierig ist, steht außer Frage. Ein guter Zeitungsartikel kann da sehr nützlich sein. (siehe Anlage 2)
5. Zwei sehr erfreuliche Nachrichten zur **Kreuzbund Stiftung.** Zwei „fette“ Sammelbüchsen wurden uns zur Einzahlung auf das Stiftungskonto übergeben. Und das hat sich gelohnt.

Die Gruppe **Heppenheim 2** sammelte **180,43 €**
Die Gruppen **GG 1+2** sowie die **Skatgruppe** **158,40 €**
Besonderen Dank an die Skatgruppe, denn ohne Startgeld für die KB Stiftung
keine Spielberechtigung.

Auch wenn Eure Sammelbüchsen nicht so **fett** sind. Bitte nicht entmutigen lassen,
denn jeder Beitrag zählt.

6. Wie kreativ wir sind, könnt Ihr dem beigefügten Foto entnehmen.
Wir versuchen für den **Fotokalender** eine kleine Demonstration mit coolen
Sprüchen darzustellen. Egal, ob wir es in den Kalender schaffen, es hat Spaß
gemacht. (Anlage 3)

7. **Noch ein Termin – GANZ AKTUELL:**

Voraussichtlich am **Dienstag, den 22.09. um 18.45 Uhr** strahlt der Hessische
Rundfunk (HR 3) in seinem „Ratgeber“ einen Bericht aus über Angehörige von
Suchtkranken. – Es werden ein fachlicher Experte und eine Angehörige aus dem
KB DV Mainz zu diesem Thema sprechen. – **EINSCHALTEN LOHNT SICH!**



8. **Noch aktueller:** Heute fanden in der Geschäftsstelle die Kassenprüfungen für
2019 statt. Sowohl die Prüfung durch die Caritas als auch durch den KB intern
ergaben keine Beanstandungen.
Anmerkung: Die Planzahlen im Haushaltsplan für 2020 sind durch die Corona Krise
überholt und werden von uns noch einmal zur Gruppenleitertagung überarbeitet.

In diesem Sinne bleibt gesund und achtsam.

Euer geschäftsführender Vorstand
Gaby Hub, Ursel Lux, Silvia Altmannsberger, Herbert Rogge